Mühlviertler Nachrichten

27

Ham S' scho ghört?

25 Jahre Hirnschmalz

Vom kleinen Ein-Personen-Unternehmen innerhalb von 25 Jahren zum international tätigen Planungsbüro für Industrieanlagen: Diesen Weg feierten am Freitag zahlreiche Gäste mit dem Unternehmer-Ehepaar Franz und Irmgard Schatz in Naarn. "Mein Erfolgsrezept war eigentlich immer, meinen Mitarbeitern von Anbeginn Verantwortung zu übertragen, damit sie sich entwickeln können", sagte Franz Schatz. Eine Entwicklung, zu der neben allen aktuellen und zahlreichen ehemaligen Mitarbeitern samt Familien auch der Naarner Vizebürgermeister Martin Gaisberger, Wirtschaftskammer-Bezirksobmann Wolfgang Wimmer sowie der Fachgruppenobmann der Ingenieurbüros in der Wirtschaftskammer Oberösterreich, Rainer Gagstädter, gratulierten.

Einen gelungenen Überblick über die bewegten 25 Firmenjahre bot ein vom Naarner Jung-Regisseur Josef Lichtenberger gestalteter Film. Mit Bernhard Schatz steht bereits die nächste Generation für die Fortführung des Vorzeigebetriebs in den Startlöchern. (lebe)



Rainer Gagstädter, Wolfgang Wimmer, Irmgard, Bernhard und Franz Schatz (lebe